

News Release

Satgas Madago Raya tembus Tamanjeka untuk laksanakan vaksin covid-19

Edi Purwanto - JATENG.NEWSRELEASE.ID

Dec 1, 2021 - 13:39



POSO- Satgas Madago Raya yang dikenal orang merupakan operasi pencarian dan perburuan kelompok teroris Poso yang saat ini tersisa empat orang, ternyata juga mempunyai kepedulian dalam pelaksanaan vaksinasi nasional covid-19.

Berkolaborasi dengan Pemerintah Kabupaten Poso, Polres Poso dan Polda Sulteng, Satgas Madago Raya menembus wilayah Dusun Tamanjeka Desa Masani Kec. Poso Pesisir yang dahulu dikenal basis kelompok Mujahidin

Indonesia Timur (MIT) Poso untuk memberikan pelayanan vaksinasi covid-19, Rabu (1/12/2021).

“Pada hari ini kita laksanakan akselerasi vaksinasi yang dilaksanakan oleh Satgas Madago Raya bersama jajaran TNI Polri yang ada di wilayah Kabupaten Poso dalam rangka mendukung program pemerintah percepatan vaksinasi nasional covid-19 terutama di wilayah Kabupaten Poso,” demikian penjelasan Kapolres Poso AKBP Rentrix Ryaldi Yusuf di hadapan awak media di Tamanjeka Poso (1/12/2021).

Masih jelas Kapolres Poso, vaksinasi kita laksanakan di Dusun Tamanjeka yang merupakan wilayah operasi dengan geografis yang agak susah dan terkendala jaringan komunikasi, sehingga kami TNI Polri yang ada disini berupaya untuk menembus dan memfasilitasi guna melaksanakan vaksinasi nasional covid-19 dibantu Dinas Kesehatan Kabupaten Poso, “Untuk membantu masyarakat yang terkendala transportasi, kami juga siapkan satu unit mobil truck untuk memberikan pelayanan antar jemput masyarakat yang akan mengikuti vaksinasi,” terangnya.

Alhamdulillah warga masyarakat Tamanjeka dan sekitarnya cukup antusias untuk datang ke lokasi vaksin yang baru pertama kali dilaksanakan di Dusun Tamanjeka, ungkap Rentrix. Ditempat yang sama Kepala Dusun (Kadus) Tamanjeka, Muh.

Sambara menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada pihak Satgas Madago Raya yang telah melaksanakan vaksinasi covid-19. Menurut Kadus, awalnya masyarakat takut untuk mengikuti vaksin. Namun karena adanya sosialisasi yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa, warga kemudian mau untuk di vaksin covid-19. “Warga itu takut di vaksin karena ada isu-isu hoax tentang vaksin covid-19.

Tapi akhirnya mau divaksin,” jelasnya. Kata Kadus, ini pertama kali digelar vaksinasi covid-19 di wilayah Tamanjeka. Selama ini warga yang mau vaksin harus keluar wilayah untuk di vaksin covid-19. “Ini pertama ada vaksinasi masal di Tamanjeka, ada sebagian warga kalau mau vaksin harus turun ke kota,” pungkasnya.

Pelaksanaan vaksinasi yang dilaksanakan di wilayah operasi satgas Madago Raya pada hari ini selain digelar di Dusun Tamanjeka Desa Masani Kec. Poso Pesisir, Satgas Madago Raya juga melaksanakan vaksinasi kepada masyarakat yang digelar di halaman Mako Polsek Poso Pesisir Selatan Polres Poso.

Kasatgas Humas Ops Madago Raya melalui wakilnya menyampaikan bahwa hari ini Satgas Madago Raya melaksanakan vaksinasi Covid-19 di dua tempat yaitu di Dusun Tamanjeka Desa Masani Kecamatan Poso Pesisir dimana kampung tersebut dahulu sebagai basis kelompok teroris Mujahidin Indonesia Timur (MIT) disamping itu di Dusun Tamanjeka juga tidak ada jaringan komunikasi sehingga menggugah Satgas Madago raya untuk memberikan Vasinasi Covid-19.

Masih menurut Bronto, kegiatan tersebut membantu pemerintah terhadap percepatan vaksinasi Nasional khususnya di wilayah Kabupaten Poso yang mana Dusun Tamanjeka masuk dalam wilayah operasi Satgas Madago Raya, selain di Tamanjeka Satgas Madago Raya juga melaksanakan vasinaksi covid-19 di

Polsek Poso Pesisir Selatan, tutup Bronto.